



# こあらぐみだより

入園、進級して1ヵ月が経ちました。4月から18人のお友達でスタートしたこあら組。

新しい環境に少し不安も見られますが、少しずつ子ども達と一緒に過ごしやすい環境を作っていきたいと思いますので、ご協力・ご支援の程、よろしくお願い致します。

4月は新しい環境に慣れる事を目標としてきましたが、5月から、毎月目標を持って過ごしたいと思います。



○様々な自然に触れながら運動・制作に取り組む。

○新しい環境に慣れ、身の回りの事に少しずつ挑戦していく。

## こあら組の生活の様子



4月は雨が多く、室内中心の生活が多かったのですが、ホールでダンスを踊ったり、異年齢のお友だちとリトミックをしたり、保育参観に向けてふれあい遊びの練習を楽しみました。

また、制作ではハサミやのりの使い方をしっかりと再確認しながら、こいのぼり作りを楽しみました。天気の良い日は戸外でサッカーや遊具遊び、砂場など、好きな遊びを楽しむ姿も見られましたが、なかでも、異年齢のお友だちがしている雲梯に興味を持って、一緒にやろうとしたり、ダンゴ虫を探したりなど、仲良く遊ぶ姿がたくさん見られました。



## 楽しかった保育参観♪

22日の保育参観では、たくさんの方に来て頂き、楽しい時間を過ごす事ができました。一緒に過ごせる時間を楽しみにしながら子ども達もふれあい遊びなどの練習に取り組んできました。

当日は元気に参加する姿や、少し恥ずかしくなり練習通りできなかった姿も見られましたが、保護者の方が来てくれた事に全員が喜んでいたので、とても良い1日になりました。

お忙しい中本当にありがとうございました。

## エピソード記録

※ここでは子ども達の1日の様子を紹介します。

こあら組になり、初めての散歩は春の自然を探しに「農道」に行きました。農道では、おたまじゃくしやタンポポなどの春の自然をたくさん見つけた子ども達。自分たちのお散歩袋を持って、たくさんの草花を集めている時の会話。

A 君 「あ、大きい葉っぱがある」

B 君 「こっちの方が大きいで」

C ちゃん 「これ何て葉っぱ？」

保育士 「クローバーやで」

C ちゃん 「クローバーかわいいなあ」

年少児になり、大小だけでなく様々な形に興味を持ち始めました。また、大きさを比べるのに葉っぱをお友だちと合わせて比べようとする姿も見られ、自分達で考えて物事を測ろうとするなどの成長を感じ取る事ができました。



○ 持ち物の名前が消えたり、書いていない物が多く見られます。

自分の持ち物にはしっかりと記入をお願いします。

○ ズボンの裾を折っている子がいますが、体を動かしている間に裾が戻って滑ったり、戸外遊び中に裾に砂が大量に入ったりしますので、お手数ですが裾直しをお願いします。



○18日(火) 体操教室  
(体操服の用意をお願いします)

○20日(水) 身体測定

○29日(金) 誕生会

○30日(土) 親子バス遠足